



La lutte contre le tabac s'essouffle

Rubrique : actualités - Date : vendredi 21 juillet 2006

« **La lutte contre le tabac s'essouffle** » estime BIBA qui souligne que depuis le début 2006, « les ventes de cigarettes ont augmenté de 3,6 à 3,8 % » alors qu'en 2003 et 2004 « le prix moyen du paquet a augmenté de 40 % ». Le magazine accuse « le fiasco du CPE » et l'affaire Clearstream d'avoir poussé le gouvernement, ayant « trop peur de mécontenter (ses) éventuels derniers soutiens », à reporter à la fin de l'année la prise de décision concernant l'interdiction totale de fumer dans les lieux publics. Le mensuel rappelle d'ailleurs que la pétition lancée début mai par la Ligue contre le cancer, dénonçant « la dérobade du gouvernement », publiée dans « Libé », « Le Monde » et « Le Figaro », a obtenu 360.000 signatures. Biba revient également sur le forum en ligne lancé en juin par le ministère de la Santé, sur le thème « Pour ou contre le tabac dans les lieux publics ? », qui a reçu la visite de 35.000 visiteurs et sur lequel 3.000 messages « plutôt favorables à l'interdiction » ont pour l'instant été postés